
Rainer Friedrich: 

Es wurde zugesagt, dass die Verwaltung mit dem Wunsch der Veranstaltung 
einer Kirmes an den Meckenheimer Verbund herantritt. Ist dies geschehen? 

 
Antwort der Verwaltung: 
Dies wurde im Verbund noch nicht thematisiert, soll aber bei nächster 

Gelegenheit geschehen.  


